
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月８日（日曜日）２３名で午前 10時つぼ八駐車場を出発、ホテル函館ひろめ荘で南本

町町内会７０歳以上のお祝いしました 

 １１時に到着、記念写真を撮ってから南茅部の名湯にゆっくり浸かって７０歳以上１２

名の会員に紅白のお饅頭とお祝いのカードを参加４名のこども達（佐藤奏
そう

介
すけ

君、佐藤奏
かな

太
た

く

ん、石澤 澪
れい

くん、石澤 蒼
そら

くん）の手からお祝いしてもらいました。 

 ビンゴゲーム、カラオケと楽しいひと時を過ごし、午後２時３０分帰路につき、午後３

時３０分つぼ八駐車場で解散しました。 

 参加できなかった４６名の会員にも朝、見守り隊の役員の皆さんから紅白のお饅頭を贈

呈しました。 

http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0CAcQjRxqFQoTCLGg04q6tMcCFUomlAodUIQAEA&url=http://www.flower-gift365.com/hanagift/1/1/&ei=cxnUVfGaB8rM0ATQiIKAAQ&bvm=bv.99804247,d.dGo&psig=AFQjCNFotGTh2RPuXArGjiygNCDD_MXxbQ&ust=1440049420515652


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
新しい町内会会員を紹介します。 

令和元年９月から 1 班に深見
ふ か み

大輔
だいすけ

さんが新しい

会員として加わり 9 月 19 日現在南本町町内会の

会員数が 98名なりました。 

 向こう３軒両隣仲良く、地域の支え合いを大切

に、よろしくお願いいたします。 

 

 

町内会みんなで支え合い、助け

合って活力ある南本町町内会をつ

くります。 

 

お年寄りと子どもは勿論、町内会

のみんなが安心して暮らせる地域

づくりに町内会全員が力を合わせ

ます。 
 

となり近所声をかけ合い、思いや

り、気遣いのある交流を図りま

す。 

 

地域の生活と七飯町の豊かな自

然との調和を図り、美しい町内会

づくりに全員で参加します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月１１日水曜日１０時から本町振興会館で大川

在住の臨床美術士中村まゆみ先生をお招きして「脳

が喜ぶ!心が笑う！ために絵を描く講座」第２回お楽

しみ会を開催しました。 

 ９名の会員の皆さんが参加してくださいました。

始めは絵を描くことが苦手だとか、何年も絵を描い

たことがないだとか後ろ向きの声が聞かれました

が、先生の指導を受けているうちに一生懸命リンゴ

の絵に取り組んでいて、出来上がった作品はみんな

素敵な作品に仕上がりました。 

 どの作品も個性があって味のある出来上がりでし

た。 

 絵手紙でも、今回の講座でも自分から取り組み、

出来上がった作品に感動を受けることが、町内会の

目指している健康寿命を伸ばそうにつながることだ

と感じ、講座を継続したいと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町地区あるいは七飯町全体についての要望事項 

 脇道から駅前通り２６４号線に乗用車で侵入する際、街路樹ドウダンツツジの植

え込みが視界をさえぎり見通しが悪く、出会い頭の交通事故発生を危惧しておりま

す。 

 今までは町内会有志で刈込して見通しを確保しておりましたが、ボランティア町

内会会員も高齢化で苦労しております。特別のご配慮をお願い申し上げます。 

 秋には銀杏（黄金食）とドウダンツツジ（紅葉赤）で駅前通りの景観は近隣市町

村にない景色になっておりますが、現状、それぞれの沿線住民によって刈りこんで

おり、高さもまちまちです。 

この高さを揃えれば紅葉の名所になる場所と考えておりますので、街路樹剪定と合

わせてドウダンツツジの刈りこみをお願いします。（７０㎝程度まで刈りこみをお願

いします） 

尚、秋も深まった時季、南本町町内会では紅葉の落ち葉を沿線会員が清掃して美

観の維持に努めており、そのことに対してささやかですが落ち葉処理のごみ袋を町

内会から配布しております。 

 ２班の小林孝幸さんから駅前通りの街路樹の剪定について下記の要望がありま

した。 

 本町地区町内会連合会では毎年七飯町に町内会としての要望出しております

が今年も１０月１１日町長と面談して提出します。 

 会員の皆さんも町内会の事で気がついたことがあったら会長まで相談して下

さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 １０月１日から赤い羽根共同募金が始まります。

班長さんが募金活動に訪問します。 

 あなたの善意が地域の福祉に役立っています。 

 ご協力をお願いいたします。 


